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Genau!

Es kotzt mich einfach an, wenn über einen PROFI-Fussballer so diskutiert wird.

Wie jeder andere Arbeitnehmer muss der für sein Gehalt - und das wird deutlich mehr sein, als
die meisten von uns hier jemals pro Jahr verdienen werden - überall eine entsprechende
Leistung erbringen!

Warum er das bei uns nicht getan hat, ist für mich mit nichts zu entschuldigen.

Deswegen müsste man eigentlich eine Möglichkeit schaffen, solche Typen viel schneller
loszuwerden.

Dieses ganze MiMiMi… was soll die Scheiße?

Die Typen müssen einfach mal ihren Arsch hochkriegen und tun wofür sie bezahlt werden.
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